

détente

La location du Centre culturel

Les Travaux publics présenteront leur plan d'aménagement d'ici une semaine

par René LORD

Les plans d'aménagement du Centre culturel devraient être prêts d'ici une semaine. C'est ce que nous a affirmé M. Jean-Paul Saint-Denis, du ministère des Travaux publics, apportant ainsi quelque lumière sur

cette longue discussion souterraine autour de la location du Centre culturel.

Les fonctionnaires du ministère chargés du projet d'aménagement travaillent donc

ment travaillent donc actuellement à un plan permettant d'utiliser rationnellement l'espace et de loger convenablement les deux organismes gouvernementaux, Conservatoire et Communications-Québec, qui iront éventuellement s'installer au Centre culturel. M. Saint-Denis a souligné que les prochaines étapes avant la signature d'un accord seraient une rencontre avec le représentant des ministères concernés pour voir si le plan d'aménagement leur

"service à rendre" à la ville de Trois-Rivières en la débarrassant d'un édifice qu'elle considère comme un lourd fardeau financier. M. Saint-Denis a

C'est M. Saint-Denis a également avancé le chiffre de \$3 du pied carré comme coût de location que la ville percevrait, soit un revenu d'environ \$60,000 pour ses caisses, auquel il faut ajouter les argents qu'on aurait consacrées à la réparation et à l'entretien du Centre culturel.

Centre culturel.
M. Saint-Denis a finalement conclu que cette transaction serait profitable également pour les deux parties en cause, le gouvernement provincial et la ville de Trois-Rivières.



Léo Ferré à Shawinigan le 21

Léo Ferré, l'impitoyable et agressif géant de la chanson française, sera parmi nous le 21 septembre alors qu'il

présentera son spectacle au Centre culturel de Shawinigan. (Photo Roland Lemire)